

Préambule

En 2007, le club de Plouha et le Comité départemental des Côtes d'Armor ont réalisé l'édition départementale du Mémorandum sécurité du cyclotouriste. Devant le succès de cette réalisation, Henri Briand et Jean-Claude Hamon qui sont à l'origine de ce recueil se sont adressés tout naturellement à la Commission nationale de Sécurité de la FFCT.

Leur objectif, pourquoi ne pas réaliser une nouvelle version par ligue ou même nationale.

Aujourd'hui, l'objectif est atteint, nous avons réalisé cette deuxième édition nationale, destinée à l'ensemble des licenciés et futurs licenciés de la FFCT.

Comme chacun peut le constater chaque jour, il n'est pas toujours facile pour un cycliste, qu'il soit utilitaire ou de loisir de pratiquer en toute sécurité ; les pièges sont nombreux et notre place dans le trafic pas toujours évidente. La cohabitation avec les autres usagers, la qualité de certains aménagements cyclables, notre comportement aussi face aux aléas du quotidien ; sont autant de facteurs qu'ils nous faut maîtriser, pour un meilleur partage de l'espace routier et de pleine nature.

Le groupe de travail qui a réalisé cette adaptation, espère que ce fascicule vous aidera à mieux les appréhender au cours de vos randonnées.

La sécurité et la santé, priorités de la FFCT, composent le slogan de notre Fédération. Agissons donc sur le terrain pour qu'il devienne avant tout, notre slogan personnel.

Jacques Fournia
Délégué général sécurité routière

Appréhender la sécurité dans sa globalité

